


10D WINTER CHINA ZhangJiaJie - Guilin

✦ XIAMEN ✦ CHANGSHA ✦ FENGHUANG ✦ ZHANGJIAJIE ✦ GUILIN ✦ YANGSHOU



BONUS XIAMEN CITY TOUR
From : **Rp 12.990.000**

Day 1	JAKARTA – XIAMEN – CHANGSHA (MM) (MF868 23DEC CGKXMN 0800 1400 MF8504 XMNCSX 2205 2345) Hari ini Anda akan berangkat menuju Changsha melalui Xiamen menggunakan Xiamen Air. Setibanya, Anda akan diajak city tour kota XIAMEN dengan mengunjungi ZHONGSHAN STREET, HUIHE STONE CULTURE PARK, dan BAILUZHOU PARK. Kemudian Anda akan diantar menuju airport untuk melanjutkan perjalanan Changsha dengan pesawat domestik. <i>Hotel : Days Hotel Nanting/ Setaraf</i>	
Day 2	CHANGSHA – FENGHUANG (MP,MS,MM) Setelah santap pagi, Anda akan melanjutkan perjalanan menuju Fenghuang, kota tua yang dijuluki sebagai Phoenix City. Sesampainya di Fenghuang, Anda akan mengunjungi Tiao-Tiao Stone, Ancient Wall, Old House, Rainbow Bridge, Tuo River (termasuk kapal). Setelah itu, Anda akan diantar ke hotel untuk beristirahat. <i>Hotel : Feng Ting Hotel/ Setaraf</i>	<p>Biaya sudah termasuk :</p> <ul style="list-style-type: none"> ✦ Tiket pesawat kelas ekonomi dengan Xiamen Airlines ✦ 9 Malam akomodasi 4* ✦ Makan, Local Guide & Tour sesuai acara ✦ Tour Leader dari Jakarta (Jika group mencapai minimum 15 Orang dewasa) <p>Biaya belum termasuk:</p> <ul style="list-style-type: none"> ➢ AIRPORT TAX ➢ Tip Tour Leader, Local Guide, dan Driver : USD 65/Orang ➢ Visa China ➢ Pengeluaran Pribadi <p>Toko Pemerintah :</p> <ul style="list-style-type: none"> - FOOT MASSAGE - JEWELRY - TEA - SILK - CRYSTAL - LATEX
Day 3	FENGHUANG – ZHANGJIAJIE (MP,MS,MM) Hari ini Anda akan diantar menuju Zhangjiajie menggunakan bus. Setibanya, Anda akan menikmati pemandangan TIAN MEN MOUNTAIN (termasuk kereta gantung), mencoba GLASS SKY WALK yang terkenal (termasuk sarung alas kaki), TIAN MEN CAVE. <i>Hotel : Da Cheng Hotel/ Setaraf</i>	
Day 4	ZHANGJIAJIE (MP,MS-THAI FOOD,MM) Anda akan mengunjungi BaoFeng Lake (termasuk perahu). Kemudian Anda akan diajak mengunjungi Glass Bridge Zhangjiajie Grand Canyon yang baru diresmikan dan dibuka untuk umum pada 20 Agustus 2016. Dengan lebar 6 meter dan panjang 430 meter, jembatan kaca ini melayang di atas lembah setinggi 300 meter. <i>Hotel : Jinxiu DongDu Hotel/ Setaraf</i>	
Day 5	ZHANGJIAJIE (MP,MS-KOREAN BBQ,MM) Anda akan diajak mengunjungi <i>Tianzi Mountain</i> (termasuk kereta gantung), <i>Imperial Brush Peak</i> , <i>Fairy Maiden Presenting Flower</i> , <i>First Bridge Under The Sun</i> , <i>Yuan Jia Jie</i> (termasuk Bailong Lift), <i>World First Bridge</i> , <i>Jade</i> , <i>Ten Li Mile Gallery</i> (termasuk kereta).	
Day 6	ZHANGJIAJIE – CHANGSHA (MP,MS,MM) Setelah santap pagi, Anda akan kembali ke ChangSha menggunakan bus. Setibanya, Anda akan diajak berbelanja dan menikmati HUANGXIN ROAD. <i>Hotel : Days Hotel City Area/ Setaraf</i>	
Day 7	CHANGSHA – GUILIN – YANGSHOU (MP,MS,MM) Hari ini Anda akan melanjutkan perjalanan ke Guilin menggunakan kereta cepat. Setibanya, Anda akan diajak menyusuri SUNGAI LI menggunakan kapal via XINGPING PORT. Setelah itu Anda akan bermalam di YANGSHOU. <i>Hotel : New Century Hotel / Setaraf</i>	
Day 8	YANGSHOU – GUILIN (MP,MS,MM) Pagi ini Anda akan mengunjungi SILVER CABE, LONG GALLERY & MOON HILL dan WEST STREET. Setelah itu Anda akan diantar ke Guilin untuk beristirahat. <i>Hotel : Min Feng Hotel / Setaraf</i>	
Day 9	GUILIN (MP,MS,MM) Setelah makan pagi, Anda akan mengunjungi Zi Zhou Park untuk melihat Bukit Belalai Gajah atau Elephant Trunk Hill yang terkenal. Lalu mengunjungi Rong & Shan Lake, Sun & Moon Tower, South Gate, Banyan Tree, JiuQu Bridge.	
Day 10	GUILIN – XIAMEN – JAKARTA (MP) (MF8404 KWLXMN 1005 1135 MF867 XMNCGK 1735 2200) Hari ini anda diantar ke airport untuk kembali ke Jakarta, via Hongkong dengan membawa sejuta kenangan indah bersama HITZ tours.	

HARGA DALAM RIBU RUPIAH (Rp.000,-) TGL KEBERANGKATAN	DEWASA TWIN / TRIPLE	ANAK TWIN	ANAK EXTRA BED	ANAK NO BED	SINGLE SUPP.	Intl. & Dom. AGO 17 Update : 09 SEP 17 (subject to change)
DEC : 23	IDR 12.990	IDR 12.990	IDR 12.990	IDR 11.990	IDR 2.500	IDR 3.000

** Biaya Tour, acara perjalanan, dan Airport Tax International / Domestic & Fuel Surcharge dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu sesuai dengan kondisi airlines, hotel, dan perubahan valuta asing **